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Cumple Tecmed con la
recolección de basura

Disminuyen quejas porque 
satisface a vecinos de todos 
los sectores el paso de las 
unidades tres veces a la 

semana
 

Candelaria González
Última Palabra

Tal y como se estableció en el contra-
to, la empresa Técnicas Medioam-
bientales de México (Tecmed) está 

atendiendo a la comunidad en Ciudad 
Obregón, al pasar tres veces a la semana 
por la basura.

Así lo afirmó el secretario de Imagen 
Urbana y Servicios Públicos,  Marcelo 
Calderoni Obregón, al afirmar que in-
cluso las quejas han disminuido, ya que 
de 60 a 80 que se tenían anteriormente, 
desde diciembre a la fecha se reciben en 
promedio diario de 8 a 10 quejas.

“La instrucción que dio el alcalde 
Faustino Félix Chávez es muy clara, de 
atender la recolección de basura, y he-
mos comprobado que los vecinos están 
contentos con el servicio ya que incluso  
el personal de esta empresa recoge lo que 
está en la calle y banquetas”, manifestó.

El funcionario municipal detalló que 
han tenido problemas en los callejones 
porque el camión recolector no cabe por 

Marcelo Calderoni Obregón, secretario de Imagen Urbana, dijo que las quejas han disminuido considerablemente.

los vehículos estacionados y se está uti-
lizando un doble rodado, en lo que llega 
un camión más pequeño para dar una 
mejor atención.

También se siguen ajustando los hora-
rios para poder más adelante informarle a 
los ciudadanos a qué hora estarán pasan-

do por cada sector, en las 110 mil casas-
habitación, de donde se levantan de 8 a 
14 toneladas por unidad.

 
Avalan servicio

Un servicio de calidad, con unidades 
limpias y personal educado, es el que se 

brinda durante el paso de los camiones 
recolectores de la basura por las diversas 
colonias y son los ciudadanos quienes lo 
avalan, coincidieron regidores del Cabil-
do de Cajeme.

Se ve la ciudad más limpia: 
Guerra Esquer

Por su parte, el edil del Partido Re-
volucionario Institucional (PRI),  Mario 
Alberto Guerra Esquer, indicó que se está 
brindando un servicio bueno. “En los re-
corridos por la ciudad se ve más limpia y 
son menos las quejas y, por el contrario, 
la gente está más satisfecha porque hay 
un rol que corresponde a la recolección, 
pero sí lo están cumpliendo”, aseveró.

Es mucho mejor la recolección: 
Russo

A su vez, Russo Salido externó que en 
las visitas que han realizado en las colo-
nias siempre le preguntan a la gente como 
consideran la recolección y nos han dicho 
que es mucho mejor que antes.

“A la vista  hemos observado que las 
unidades son desinfectadas todos los días; 
el personal es educado, no piden dinero, 
no tiran los botes a las banquetas y existe 
un mismo trato en la zona norte y sur en la 
atención de este servicio”, expresó.


